

Dario Gellibert

Reflexión en acción 1

¿Qué he aprendido hasta el momento en este proceso?

Después de mostrar nuestra propuesta en la presentación del primer avance, me pude dar cuenta que tenemos una motivación fuerte que será muy importante para lograr este proyecto. Sin embargo, también observé varios puntos relevantes que hay que considerar:

1. **LA CREATIVIDAD:** El impulso creativo que maneja el grupo es estupendo, al estar motivada la gente trabaja muy bien y surgen ideas, conceptos, propuestas muy buenas que suman un plus para el proyecto y que quizás sean el elemento clave que nos permita lograr el objetivo principal de nuestro proyecto que es visibilizar las historias de la comunidad LGBT+ a través de la sensibilidad e intimidad.
2. **EMPAPADOS DEL TEMA:** Hemos aprendido bastante acerca de la comunidad LGBT+ y sobre el mundo que gira entorno al género y la problemática que convive con esta comunidad día a día; de esta manera al dominar un poco más el tema podemos aportar al proyecto de una manera más precisa en cuanto a el objetivo de la comunidad y colectivos LGBT+.
3. **TEAMWORK:** Hay que trabajar más en equipo, es importante que cada escalón que conformará este proyecto pase por el filtro y la opinión de cada uno de los integrantes, implicando que cada cosa que sea aprobada y usada para este proyecto satisfaga a todos los integrantes y no solo a unos cuantos. Es importante que esto se logre balancear para cumplir con dos objetivos: el primero, que el proyecto salga excelente y segundo, no crear controversia ni malestar entre los integrantes del grupo que al fin y al cabo dependemos de ello para que el proyecto se dé según lo proyectado.
4. **UN POCO MENOS CORAZÓN Y MÁS CABEZA:** Es verdad que nuestra creatividad y actitud de trabajo se ve impulsada por una motivación muy grande, pero asimismo, no es completamente positivo que basemos todo nuestro trabajo en motivación y ganas sino también en inteligencia y cerebro. Es decir, el proyecto a realizar no son solo las historias ni la gente ni el evento, sino también, la organización y el papeleo. Este aspecto es un factor sumamente importante al igual que el proyecto persé. Y entender que todos debemos tener un equilibrio entre motivación y responsabilidad para evitar cualquier inconveniente.
5. **RESPECTO Y COMPRESIÓN:** Nos hemos dado cuenta que estamos trabajando en una problemática que se enfrenta con una parte muy delicada de varios sectores de nuestra sociedad: Tradición, creencias, costumbres, normas, construcciones simbólicas, etc. Lo que nos obliga a apuntar ser *the bigger persons* y por el hecho de que la comunidad LGBT+ sea victima de olas de odio y agresiones, hay que entender,

comprender y responder a estas personas o agresiones de una manera inteligente sin recurrir al odio también.

Este proyecto me ha dejado hasta ahora que, para comprender a la sociedad, para ser mejor persona y para vivir tranquilo, hace falta ser más que ser inteligente, pilas, estudiado, etc. Porque la empatía y la comprensión no solo lo encuentras en niveles educativos, o sociales, o económicos sino también en las problemáticas que rodean a nuestra sociedad, porque cada una de ellas apunta a diferentes capas de nuestro ser, y por ende hay que manejarlos de manera diferente.